

## El antiguo seminario de Quintanilla Escalada acogerá la Casa del Parque

Las obras de rehabilitación no empezarán hasta 2011 con un presupuesto de 1,2 millones de euros. Se trata de la mayor inversión que se realizará en el parque en los próximos años

*B.G.R. / Burgos*

Ubicación céntrica dentro del espacio natural, buena comunicación -en la N-623-, y singularidad. Estos son los requisitos que debía cumplir la futura Casa del Parque de las Hoces del Alto Ebro y Rudrón, y que la Junta de Castilla y León ha encontrado en el antiguo colegio-seminario de Quintanilla Escalada. Se trata de un edificio de tres plantas perteneciente a una fundación cuyos fines educativos y sociales han permitido la cesión como 'sede' del parque natural. Originariamente el edificio era propiedad de Manuela Bustamente, que lo donó al Arzobispado, la junta vecinal y sus descendientes, ahora convertidos en patronos de la citada fundación, que lo puso a disposición del Gobierno regional hace más de un año. El edificio estuvo operativo hasta la década de los 60. Primero como colegio-seminario, donde se formaban los jóvenes antes de acudir al seminario de Burgos, y después como escuela pública en una de sus alas, además de haber sido utilizado para distintos campamentos.



El inmueble de tres plantas estuvo en funcionamiento hasta la década de los sesenta.

*Jesús Javier Matías*

La rehabilitación del colegio-seminario no comenzará hasta el año 2011, aunque previamente se redactará el proyecto con un presupuesto de 50.000 euros. No obstante, las obras de restauración están presupuestadas en 1,2 millones de euros, convirtiéndose en la mayor inversión que se realizará en los próximos años en este parque natural, que fue declarado como tal en diciembre de 2008.

Pero antes de que esta actuación sea un realidad, el Gobierno regional tiene previsto destinar este año más de 400.000 euros tanto a inversiones directas como a subvenciones, según se puso de manifiesto ayer tras la constitución de la Junta Rectora del espacio, presidida por el delegado de la Junta, Jaime Mateu, que propuso a Carmen Allué Camacho como directora-conservadora.

Durante la reunión se abordaron los objetivos que se han fijado para el espacio natural a corto plazo. En este sentido y además de la construcción y puesta en marcha de la Casa del Parque, figuran los relacionados con la flora, como el mantenimiento de su diversidad y la mejora de su conocimiento; la vegetación, con especial atención a los tratamientos silvícolas en rebollares, quejigares, encinares y hayedos, y el fomento de la biodiversidad en masas mixtas de coníferas y frondosas. A todo ello se une el impulso de actividades económicas compatible con la conservación de la naturaleza.

Volviendo al presente, la Junta Rectora puso de relieve el censo de buitres leonados en el que trabaja Seo/Birdlife desde hace dos años en colaboración con la Junta, así como otros convenios como el firmado con Cesefor para realizar el inventario de caminos forestales y los accesos a los montes.

Para finalizar, las subvenciones propuestas que recibirán los nueve términos municipales integrados en la zona de influencia socioeconómica del parque ascienden a un total de 645.000 euros. Se trata de Alfoz de Bricia, Los Altos, Basconcillos del Tozo, Sargentos de la Lora, Tubilla del Agua, Valle de Manzanedo, Valle de Sedano, Valle de Valdebezana y Zamanzas.